



El Zugspitze y ferratas de Innsbruck

El techo de Alemania y las mejores ferratas del valle de Innsbruck

19 - 26 JUL 2025 (8 días)

V4656



Tamaño del grupo: reducido (4 - 7 pax)

El Zugspitze y ferratas de Innsbruck

Nos vamos al corazón del Tirol austriaco y a los Alpes Bávicos para disfrutar de 8 días de viaje ascendiendo a varias cimas a través de impresionantes vías ferratas y disfrutando de los hermosos paisajes alpinos que nos ofrecen estas majestuosas montañas.

Volaremos a Múnich y desde ahí viajaremos en vehículo a Austria. En la primera parte del viaje, haremos cuatro recorridos alpinos con aproximaciones caminando y recorriendo pasajes equipados con ferratas que nos permitirán alcanzar bonitas cumbres.

La última parte del viaje se desarrollará en los Alpes Bávicos, en la zona del valle de Garmisch-Partenkirchen. El objetivo será alcanzar la cima de la montaña más alta de Alemania que es el Zugspitze (2.962 m) a través de una espectacular ferrata que nos conducirá a su cima. Esta experiencia, sin lugar a duda, nos dejará totalmente satisfechos y listo para el regreso a casa.

En este viaje de vías ferratas descubrirás de la mano de un guía de montaña no solo los paisajes alpinos sino también la riqueza cultural, histórica y gastronómica de este bonito rincón de los Alpes que aún mantiene la tranquilidad, encanto y la autenticidad entre sus verdes praderas alpinas.

PROGRAMA

19 JULIO 2025

Vuelo a Munich y traslado al valle de Innsbruck.

Encuentro en el aeropuerto de Múnich. Traslado al valle de Innsbruck. Alojamiento en el valle de Innsbruck.

20 JULIO 2025

Ferrata Absamer (K3/K4).

Nos levantaremos pronto para realizar esta larga y divertida ferrata en las cercanías de Innsbruck. Los primeros metros de aproximación discurren a través de un pequeño bosque y tras 1 hora de camino empezaremos a vislumbrar entre los árboles la enorme pared de roca que se eleva frente a nosotros. La ferrata es espectacular, con algunos pasos de dificultad K4 pero en su mayoría la dificultad que presenta es K3. Las vistas sobre el valle Inn son inmejorables. Una vez recorrida la ferrata alcanzaremos el refugio Bettelwurfhütte, donde podremos

disfrutar de su deliciosa comida y descansar después de la trepidante subida. Descenso por la ruta normal AV222 Distancia 11 km Desnivel + 1.300 Desnivel – 1.300 Tiempo 9 horas Dificultad K3 con algún tramo K4. Alojamiento en el valle de Innsbruck.

21 JULIO 2025

Ferrata Innsbrucker (K4).

Subiremos con el nuevo funicular –Innsbrucker Nordkettenbahnen- hasta la parada final del Hafelekar a 2.289 m de altitud. Es aquí donde comienza la Vía Ferrata “Innsbrucker Klettersteig”, una de las vías más clásicas del país situada a 2.000m sobre la ciudad de Innsbruck y con vistas sobre los salvajes y remotos picos de Karwendel. El recorrido que haremos tiene una longitud de 17 kilómetros entre tramos de ferratas y ruta a pie transitando por cinco cumbres. Consta de 2 secciones: la primera va del Hafelekar al "Long Saddle" (cruzando el Kemacher a 2480 m) y transcurre principalmente a lo largo de la cresta. Tienen una dificultad K4 y contiene un puente colgante. La segunda parte continúa al Frau-Hitt-Sattel siendo algo más exigente K4+, con muchas torretas, huecos y chimeneas. Si no se quiere hacer entera, también es posible descender sobre Long Saddle tras la primera parte que para el primer día es lo que solemos hacer. El descenso se hace mediante senderos bien marcados hacia la estación central de Nordkettenbahn. Distancia 17 km Desnivel + 450 m Desnivel – 1.850m. Tiempo 7 horas Alojamiento en el valle de Innsbruck.

22 JULIO 2025

El Pockkogel (2.807 m) por la ferrata Kuhtai Panorama Klettersteig (K5).

Que mejor manera de alcanzar una cumbre austriaca mediante una bonita excursión combinada con una ferrata en altura. Partiremos de la población alpina de Kühtai ganando metros y atravesando lagos hasta llegar a la cabecera de un circo de montaña donde iniciaremos la ferrata. Alcanzaremos la cumbre del Pockkogel y por un camino distinto al de ascenso regresaremos al punto de partida realizando un recorrido circular. La primera parte del recorrido tiene algún punto de dificultad máxima K5 y tras un tramo de caminar, en la segunda parte encontraremos dificultades máximas de K4. Distancia 9 km Desnivel + 1.200 m Desnivel – 1.200m. Tiempo 7 horas Alojamiento en el valle de Innsbruck.

23 JULIO 2025

Ferrata Mieminger - Fernpass Adler.

Jornada exigente en cuanto a desnivel y longitud total del itinerario. El recorrido es variado, con tramos muy distintos y un paisaje que nos hará disfrutar. Distancia 13 km Desnivel + 1.300 m Desnivel – 1.300m. Tiempo 7 horas Alojamiento en el valle de Innsbruck.

24 JULIO 2025

Garmisch Partenkirchen y el cañón Höllentalklamm.

Traslado a Garmisch Partenkirchen. Visita de esta población. Aproximación al refugio Höllental-Anger-Hütte (1.381 m) cruzando el cañón Höllentalklamm. Nos tomaremos el día con calma ya que llevaremos varias jornadas ya en montaña. El traslado en vehículo no es largo y será agradable tomar un café en Garmisch Partenkirchen y hacer un poco de “shooping”. El cañón Höllentalklamm es un desfiladero esculpado por las aguas que bajan del glaciar desde las altas montañas. El camino discurre por un sendero bien acondicionado con túneles de roca y puentes desde los que podrás observar las aguas cristalinas que discurren por las pequeñas cascadas y pozas a lo largo del desfiladero. Tras salir del cañón, el sendero serpentea hasta llegar al refugio Höllental-Anger-Hütte Distancia 2.6 km Desnivel +690 m Desnivel -0 Tiempo 2 horas Alojamiento en el refugio Höllental Anger.

25 JULIO 2025

Ascenso al Zugspitze (2.962 m) por su vía ferrata (K4).

Con sus 2.962 metros de altura, el Zugspitze es el punto más alto de Alemania. Las vistas desde la cima son espectaculares, y nosotros subiremos hasta ella superando los más de 2.200m de desnivel por la vía ferrata más emblemática. El camino de acceso a la ferrata es de enorme belleza. Cruzaremos alguna sección que ya requerirá el uso del material de ferratas. Según el estado de la nieve/hielo del pequeño glaciar que se encuentra a los pies

de la pared del Zugspitze podría ser necesario calzarnos los crampones para alcanzar la base de la pared. Una vez hayamos atravesado el glaciar llegaremos al inicio de ferrata que nos conducirá a la cima. Nos encontraremos con tramos discontinuos de unos 50 metros hasta que enlacemos con el tramo final para alcanzar la cima. Esta última parte será la que más disfrutaremos ya que las vistas que tendremos serán espectaculares. Justo antes de llegar a la cima, a la derecha veremos el Jubiläumsgrat, que es la cresta más larga que se puede escalar en Alemania. Desde la cima descenderemos con el funicular al fondo del valle. Distancia 13 km Desnivel + 1.600 m Desnivel – 40 m Tiempo 7 horas Dificultad K4. Traslado a Múnich y noche en un hotel cercano al aeropuerto.

26 JULIO 2025

Vuelo de regreso.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.550 €

Alojamientos:

Hotel en el valle de Innsbruck (5 noches)

Hotel en Munich (1 noche)

Refugio Höllental Anger (1 noche)

Suplemento individual (6 noches): consultar.

Comidas:

Desayuno incluido (6 noches)

Media pensión incluida en la noche del refugio.

Transporte:

Furgoneta

No incluye el traslado del hotel al aeropuerto del último día.

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Munich. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid con Air Europa. 275,00 € a 29/03/2025 Tasa de compra: 25,00 €

Consulte horarios.

Vuelo directo desde Barcelona con Lufthansa / Vueling. 320,00 € a 29/03/2025 Tasa de compra: 25,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos y cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta y larga
Chaqueta ligera de plumas o primaloft
Chaqueta impermeable y cortaviento de material transpirable
Botas o zapatillas de trekking
Equipo de ferratas (arnés, cabos de anclaje con disipador y casco)
Crampones para el glaciar del Zugspitze
Mochila de 30/40 litros
Bastones telescópicos
Gorro, protección solar y gafas de sol
Bañador, pequeño neceser y toalla
Saco sábana

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 310,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 28/06/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 29/06/2025 a 09/07/2025: Gastos de cancelación de 620,00 €
- De 10/07/2025 a 14/07/2025: Gastos de cancelación de 930,00 €
- De 15/07/2025 a 16/07/2025: Gastos de cancelación de 1.240,00 €
- De 17/07/2025 a 19/07/2025: Gastos de cancelación de 1.550,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.